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 こんにちは。私が以前佐賀に旅行に行ったことをお話します。 

旅行中に 2つのトラブルがありました。 

1つ目は、佐賀駅で自動改札を通る際にスイカを使用しました。私はスマホにインストールしてい

ます。自動改札にタッチし電車に乗るのですが、田舎なので 2両編成でワンマンの電車でした。目

的の駅で降りるのですが、そこは無人駅です。そのため、運転手が車内で切符の確認を行い降車し

ます。全員が降りたのを確認し電車は発進します。自分の番になり、スイカをタッチする機械が車

内にありません。画面を見せたところで確認もできません。運転手が話しかけてきましたが、私は

聴こえません。ろう者だと伝えても話しかけてくるばかりで、時間が過ぎます。自分だけで 5分は

遅れたと思います。乗っている人もジロジロ見てくるし、結局いったん現金で支払い、証明書をも

らい、佐賀駅に戻った際にスイカの履歴を取り消してもらう方法で対応しました。無事解決できま

したが、外国の方が同じ状況になったらと思うと、解決できたかどうか。 

 2つ目は、終電に飛び乗ったときのことです。行き先の地名など知識がなく、時間的に合ってい

るので乗り込みました。お察しのとおり、行きたい方向とは逆に進んでいきました。長崎県佐世保

の方向です。終電なので戻ってくることもできず、佐世保で一泊し早朝戻ってきました。佐賀のホ

テルを予約していましたが無駄になりました。 

そんな出来事もあり、佐賀に良いイメージがありません。知事からこれから佐賀を盛り上げたいと

の発言を見ました。応援したいと思います。 


